
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen 

 

 

17. Juni 2020 

1 von 1 
Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Anträge auf Entlassung von Beamten und Eigenkündigung von tariflich 

Beschäftigten der Stadt Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1701 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Anträge auf Entlassung von Beamten und Eigenkündigungen von 

tariflich Beschäftigten (durch den Arbeitnehmer) gab es in den letzten zehn 

Jahren in der Kasseler Kommunalverwaltung? 

 

2. Wie verteilen sich diese Anträge auf Entlassung bzw. Eigenkündigungen auf 

die einzelnen Ämter? 

 

3. Welche Maßnahmen plant die Stadt Kassel bzw. welche Maßnahmen laufen 

bereits, um diesen Anträgen auf Entlassung bzw. Eigenkündigungen 

entgegenzuwirken und den Arbeitsplatz attraktiver zu gestalten? 

 

4. Wie viele unbesetzte Planstellen gibt es derzeit in den jeweiligen Ämtern der 

Stadt Kassel? 

 

Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 

Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




